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S c h ü t z e n k r e i s    S i e g e n - O l p e 

    - Jugendleitung - 
 

 

Protokoll über den Jugendtag  

Termin:  17.09.2016 

Ort:   Schützenhaus des SV Sohlbach, 

anwesend: 8 Vereine  

 

 

Top1 = Begrüßung 

- Die Jugendleiterin Daniela Wurmbach eröffnet die Sitzung um 14.16 Uhr und heißt alle Anwesenden recht herzlich 

willkommen. Besonders den 1. Vorsitzenden des Schützenkreises Siegen-Olpe Jürgen Otterbach und den Bez.-

Vorsitzenden Mark Seelbach. Sie begrüßt den gastgebenden Verein SV Sohlbach mit seinem Vorsitzenden Maik 

Klöckner und bedankt sich für die Bereitschaft, den Jugendtag auszurichten und für die hervorragende Organisation. 

Für die Jugend hat sich der SV Solbach ebenfalls etwas Schönes überlegt, denn er bietet eine Rallye mit 

unterschiedlichen Stationen an. Unter anderem haben die Jugendlichen die Möglichkeit an der Wii oder beim 

Bogenschießen Punkte zu sammeln. 

- Der 1. Vorsitzende des SV Sohlbach begrüßt in seinem Grußwort ebenfalls alle Anwesenden und freut sich über die 

rege Teilnahme der Jugendlichen. Er wünscht dem Delegiertentag einen guten Verlauf, gute Beschlüsse und beim 

Rahmenprogramm viel Spaß und Erfolg. 

 

Daniela gibt Änderung der Tagesordnung bekannt und bittet Top 10 = Kreisjugendtag 2017, Top 11 = 

Neueinteilung der Runden- und/Jugendligawettkämpfe und Top 12 = Verschiedenes 

vorzuziehen, da Top 9 = Neueinteilung der Runden- bzw. Jugendligawettkämpfe und Ehrungen in einem anderen 

Raum stattfinden sollte, dies wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

Top 2 =  Genehmigung des Protokolls des Kreisjugendtages 2015 
Das Protokoll vom 12.09.2015 (in der Anlage 1) wurde in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. 

 

Top 3 = Jahresbericht 2015/2016 

Zum Jahresbericht, von Daniela vorgelesen, kamen keine Wortmeldungen. 

 

Top 4 = Entlastung der Jugendleitung 

Wahl eines Versammlungsleiters = Vorschlag Jürgen Otterbach. Jürgen wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 

an. Jürgen Otterbach bedankt sich sowohl für die gute Jugendarbeit im Schützenkreis Siegen-Olpe als auch die 

Internetseite und beantragt die Entlastung der Jugendleitung. Nach Abstimmung wird die Entlastung der Jugendleitung 

einstimmig erteilt. 

 

Top 5 = Feststellung der Stimmberechtigung 

Es sind aus 8 Vereinen = 19 Stimmberechtigte anwesend 

 

Top 6  = Wahlen 
1) 2. Jugendleiter(in) = Andreas Reppel (SpSch Hengsbach&Almer) wird einstimmig wiedergewählt 

 

 3. Jugendleiter(in) = Ronja Nöh (SV Meiswinkel) wird einstimmig wiedergewählt 

 

2) 1. Jugendsprecher = Lorenz Groos (SV Meiswinkel) wird einstimmig wiedergewählt. 

  

 3. Jugendsprecher = Sina Röder (SGI Alchetal) wird einstimmig wiedergewählt. 

 

Alle vier Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

Top 7  = WSB-Talentinsel 

Daniela Wurmbach berichtet von Änderungen des Abrechnungskonzepts aufgrund einer Förderproblematik. Für 2016 

bekommt jede Talentinsel pro Quartal 100 € und eine Red Dot Anlage. Dies wurde jedoch leider über die Köpfe der 

Talentinseln hinweg entschieden. Die Begründung ist eine Änderung des Förderkonzepts, denn die Talentinseln sollen 

künftig nicht mehr über die Jugend des WSB, sondern über den Sportbereich laufen. 

Leider hat auch nicht jede Talentinsel, anders als Versprochen, eine Red Dot Anlage bekommen, da zu wenige gekauft 

wurden. 
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Ein Vorteil des neuen Förderkonzepts, besteht darin, dass sich nun auch einzelne Vereine Unterstützung beim WSB 

holen können. Dazu gibt es noch keine konkreten Infos, aber sobald die Jugendleitung etwas erfährt, bekommen 

natürlich alle Vereine die Infos. 

Mark Seelbach fragt, nochmal nach dem Abrechnungskonzept.  Daniela erklärt, dass früher, Energiekosten, 

Trainerkosten und Betreuerkosten pro Maßnahme abgerechnet wurden. Zudem mussten die Vereine 40 % Eigenleistung 

zahlen, jedoch trägt der Kreis freundlicher Weise diese Kosten. Mit dem neuen Konzept, ist es nicht mehr möglich 

allein mit dem Geld, die gleiche Menge an Trainingseinheiten zu machen. 

Mark bedenkt, dass es möglich ist, dass die Talentinseln durch die Förderung von allen Vereinen finanziell auf der 

Strecke bleiben. Aber betont, dass Stefan Buff in seinem neuen Amt für die Jugend ein guter Ansprechpartner ist. 

Das Förderkonzept mit der neuen Abrechnungsmethode läuft sehr schleppend. 

 

Top 8 = WSB-Talentrunde 

Bei der letzten WSB-Talentrunde waren sehr viele neue Schützen, die sich sehr darüber gefreut haben, dass sie zum 

ersten Mal in Dortmund schießen durften. Es war ein super Wochenende auf dem die Neulinge viele Erfahrungen 

sammeln konnten und wir haben einen erfolgreichen dritten Platz. 

Für dieses Jahr wird es wird es sehr problematisch, da es sehr wenig neue Schützen gibt und die, die letztes Mal 

mitgeschossen haben, sind zum Großenteil im Kader, in den Juniorenbereich gewechselt oder haben das Schießen 

komplett aufgegeben. Deshalb ist es kritisch überhaupt eine Mannschaft dieses Jahr zusammen zu bekommen, da 

Kaderschützen nicht bei der Talentrunde mit schießen dürfen. Wir haben dadurch kaum Pistolenschützen zur 

Verfügung. 

An dieser Stelle kritisiert Andreas Baucke die Nachwuchsprobleme und sieht als Grund, fehlende Aktionen. Dennoch 

sind sich alle einig, dass es schwierig ist, überhaupt genug Kinder und Jugendliche für solche Aktionen zusammen zu 

bekommen.  

 

Top 9 = Neueinteilung der Runden- bzw. Jugendligawettkämpfe und Ehrungen 

Es wird auch hier um Meldungen der Vereine für die kommende Saison gebeten. Andreas gibt Anmeldeformulare aus. 

Zusätzlich gibt es die Infos auch im Web.  

 

Top 10 = Kreisjugendtag 2017 

 

Der SV Afholderbach meldet sich zur Ausrichtung des Kreisjugendtages 2017 

 

Top 11  = Anträge 

 

Es lagen keine Anträge vor 

 

 

Top 12 = Verschiedenes 

a) Daniela weist noch kurz auf die neue Veranstaltung am 25.09.2016, den WinnyCup, hin. Meldeschluss ist der 

18.09. und es wäre sehr schön, wenn sich außer 2 Schützen von der Talentinsel Krombach noch mehr dafür 

anmelden würden. 

An dieser Stelle werden die Nachwuchsprobleme noch einmal betont. Gründe dafür werden in anderen 

Aktivitäten gesehen, da die Kinder, wenn sie dann Schießen dürften, schon sehr verplant sind. Hier wird die 

Möglichkeit, dass Kinder unter 12 Jahren mit RED DOT schießen können, als Chance gesehen. 

Das schlechte Image des Sportschießens wird ebenfalls wiedermal bemängelt. Außerdem werden die Mängel 

an ehrenamtlichen Tätigen, Utensilien und Vereinswaffen kritisiert. 

 

b) Mark Seelbach weist auf den Bezirksjugendtag hin, der am 24.09.2016 um 14 Uhr mit Vogelschießen für 

Schüler und Jugendliche in Birkelbach stattfindet. 

Zwei große Zusagen von Wittgenstein gibt es bereits. Die Siegerehrungen der Bezirksmeisterschaften im 

Jugendbereich finden ebenfalls statt. 

Er lädt alle rechtherzlich ein und hofft, dass alle so zahlreich erscheinen.  

 

Keine weiteren Wortmeldungen. 

Daniela wünscht allen Anwesenden noch ein paar schöne Stunden in Sohlbach. 

Die Versammlung wurde um 15:20 Uhr geschlossen, jedoch findet die Ehrung der Runden- und Jugendligawettkämpfen 

(TOP 9) im Anschluss nach einer kurzen Pause statt. 

 

 

Kreuztal, 17.09.2016      Protokollführerin  

        gez. R.Nöh 

        3. Jugendleiterin 

 

 


